El día 16, a las 20:02, se recibió el siguiente e-mail de la CORAL STA. Mº DEL CASTILLO de Cervera de Pisuerga:

¡Hola amigos de la Coral Peña Santa!

Llegamos bien a Cervera.

En nombre de la Coral, quiero expresaros nuestra enhorabuena por la buena Organización de la 8ª Bienal. Hemos vuelto encantados con vuestro trato y buen hacer.

Desde Cervera queremos apelar a esta recién iniciada amistad entre las dos Corales, demostrando que la música une deseos y voluntades. Esperamos que muy pronto podamos contar con vosotros en nuestra villa.

Y también queremos dar un saludo muy afectuoso a las otra dos Corales que nos acompañaron en la Bienal.

Un abrazo muy fuerte desde Cervera para todos los Coralistas, directores y organizadores de la 8ª Bienal.

¡Que sea el primer paso de nuestra larga amistad!

Coral Sta Ma del Castillo de Cervera de Pisuerga